

# 体育大会

Believe in effort

# 立花生徒会通信新聞

## 期末テスト

Unityの意味  
「団結  
仲間と信頼し合  
いより良い学校へ

第6号 平成26年  
6月16日 月曜日  
尼崎市立立花中学校  
生徒会新聞

皆さん、体育大会お疲れさまでした。今回の体育大会では個人種目や学年演技、マスクゲームなど、自分の出る種目を頑張ることができたのではないか?三年生は修学旅行から帰ってきてからの二週間程度しか練習期間がない中でマスクゲームを成功させることができました。

ずっと練習し続けてきた行進やラジオ体操は注意されることもたくさんありました。しかしと振り、さすが「立生」と思われるような集団行動ができたと思いま

す。一年生の思いとしては二・三年生男子によるマスクゲーム、組立体操「静と動」が一番印象に残っている様子を見て来年は僕たちが三年生をサポートするという気持を持ってくれればうれしいです。練習時間が少ない中で今までの先輩が行つた美しさの元氣をもつて着席出来るようになります。

皆さん、体育大会お疲れさまでした。今年の体育大会では個人種目や学年演技、マスクゲームなど、自分の出る種目を頑張ることができたのではないか?三年生は修学旅行から帰ってきてからの二週間程度しか練習期間がない中でマスクゲームを成功させることができました。

ずっと練習し続けてきた行進やラジオ体操は注意されることもたくさんありました。しかしと振り、さすが「立生」と思われるような集団行動ができたと思いま

す。一年生の思いとしては二・三年生男子によるマスクゲーム、組立体操「静と動」が一番印象に残っている様子を見て来年は僕たちが三年生をサポートするという気持を持ってくれればうれしいです。練習時間が少ない中で今までの先輩が行つた美しさの元氣をもつて着席出来るようになります。

生活最後の体育大会でいい思い出が残つてよかったです。女子の吉野の春は扇を使つた美しい動きで会場を圧倒していました。三年生女子は去年も吉野の春をやりましたが去年よりも動きに磨きがかかるて会場にいました。朝練をしたり、

結果退場の際まで氣を緩めずにしたからこそ素晴らしい演技になつたと思います。

みなさんは今年度の体育大会スローガンを覚えていましたか?それは、「努力を信じ」という意味を持つた

ところができるチャンスでもあります。しかしこのテストで良い点数を取ることができれば、周りに差をつけ

ます。今年度のスローガン「努力で未来は変えられる」に力で未来は変えられる」にあります。勉強法は人それぞれのト範囲が広くなつて難しく感じている人が多いのですが、どう點数を取るために日々の授業にしっかりと集中して、授業の内容をその日の授業中に覚えられるようにする

ことがあります。また、1年生の時とは違い、テストで良い点数を取るために余裕をもつて着席するこ

とができる。時間に余裕をもつて着席することができま

る。立花中学校の生徒会執行部は毎年、尼崎養護学校の体育祭と文化発表会に交流生として参加しています。そして今年は5月24日に体育祭があり、出席・参加させていただきました。

尼養体育祭は小学部・中

学部・高等部の児童や生徒

が合同で行っていたのです

が、そのような中で、高等

部のお兄さんお姉さんが

やる姿は見ている人に元気

を与える」というお話をあ

ったのですが、その言葉通

じで、校長先生から「一生懸命

やる姿は見ている人に元気

を与える」というお話をあ

ったのですが、その言葉通じで、校長先生から「一生懸命やる姿は見ている人に元気を与える」というお話をあ

ったのですが、その言葉通

じで、校長先生から「一生懸命

やる姿は見ている人に元気

を与える」というお話をあ